

---

La Place des Femmes au XIXe Siècle en France

Au XIXe siècle, des femmes en France ne sont pas égales aux hommes. D'après la religion et des pensées traditionnelles, des femmes sont des accessoires des hommes. Presque tout le monde de la société ne respecte pas des femmes. Des hommes prennent des femmes plutôt comme des outils sexuels. Des femmes n'ont pas de statut et de droits. Tout ce qu'elles peuvent faire est de compter sur leur mari et leurs fils. C'est difficile pour elles de poursuivre du bonheur.

Dans *Une vie* de Maupassant, Jeanne est un exemple général des femmes en France à l'époque. Son éducation reçue pendant son enfance, son mariage et son famille reflètent la situation pour des femmes à ce moment-là. C'est qu'elles doivent vivre selon des règles définies par des hommes. La vie malheureuse de Jeanne est la photographie des femmes en France au XIXe siècle.

Je pense que cette situation pour des femmes est un déséquilibre social causé par l'évolution de la société et des pensées arriérées. Avec l'apparition de la civilisation industrielle capitaliste, il faut des adaptations et des ajustements de toute la société pour établir un nouvel équilibre plus avancé, il faut aussi des changements des concepts qui évoluent avec le temps. Surtout, des résistances et des efforts des femmes braves sont importants qui accélérer l'élévation de la place des femmes. Maintenant, c'est aussi nécessaire de défendre courageusement la place et les droits des femmes.